

Rememoran en Santiago de Cuba al líder de la clandestinidad en esa ciudad, Frank País



Santiago de Cuba, 30 jul (RHC) Dirigentes estudiantiles de centros de la Enseñanza Media de la Ciudad Heroica, encabezados por el Secretariado Provincial de la FEEM y cuadros de la UJC del territorio recorrieron este 29 de julio sitios vinculados con la vida del líder de la clandestinidad, Frank País García, en la víspera del aniversario 63 de su vil asesinato.

El tributo, que llevó a los noveles por lugares que supieron de la huella del mayor de los País García, se inició temprano ante la tumba del héroe, en el cementerio de Santa Ifigenia, donde fue depositada una ofrenda floral y se ratificó el compromiso de prolongar el legado de aquel que sin haber cumplido los 22 años refrendó muchas veces en las calles santiagueras su valor y dotes de dirigente y organizador.

La delegación estudiantil rememoró los instantes de aquella tarde aciaga del 30 de julio, que vio caer acribillado al líder, víctima de la saña y la traición, junto a su compañero de lucha Raúl Pujols, en el emblemático Callejón del Muro, y evocó sus primeros pasos desde ese hogar de orden y ternura que fue su casita de San Bartolomé, hoy convertida en el Museo Casa Natal de Frank País.

Del Frank amante de la naturaleza, de las excursiones y el disfrute compartido con los amigos supieron los jóvenes estudiantes en la Colina de Frank País, cercana a Punta Gorda, y donde entre el mar y la montaña, una escultura del joven líder de la clandestinidad, con traje de guerrillero y fusil en brazos, les convocó a prolongar el combate por el futuro.

Esta jornada tras la huella y emociones del héroe, fue el preámbulo, al decir de Yamailys Almenares, presidenta de la FEEM en la oriental provincia, para que este 30 de julio, también como homenaje al Día de los Mártires, un grupo de estudiantes destacados pertenecientes a la FEEM y la FEU inicien el ascenso a la mayor elevación de Cuba, el Pico Real del Turquino, como evidencia de que con la misma voluntad de Frank País, es fuerte su compromiso de llevar adelante esta Revolución.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/230067-rememoran-en-santiago-de-cuba-al-lider-de-la-clandestinidad-en-esa-ciudad-frank-pais>



Radio Habana Cuba